

Glamouröser Auftakt mit 46 Paaren

Abschlussball der „Tanzschule Meiners“

Mellrichstadt. (ö) Slow Walz, Cha-Cha, Fox oder Samba, der Abschlussball der Tanzschule Meiners in der Oskar-Herbig-Halle in Mellrichstadt war wieder ein gesellschaftliches Ereignis. Und alle, die Debütanten der Anfängerkurse bis zu den Könnern der Tanzkreise, die Eltern, die Freunde und die Bekannten, die dabei waren, kamen auf „ihre Kosten“.

Sehen und gesehen werden, tanzen und tanzen lassen, schauen und leichte Konservation, das waren die Zutaten für den Abschlussball, die bei den Gästen im Saal der Oskar-Herbig-Halle bestens ankamen.

Den glamourösen Auftakt gestalteten die 46 Paare aus Bischofsheim und Mellrichstadt, die erstmals nach „ihrem Tanzkurs“ auftraten. Ganz Kavalier führten die Herren ihre Partnerinnen in den Tanzsaal und nahmen am Ende „erleichtert“ über das Gelingen und daher mit besonderer Freude den wohlverdienten Beifall entgegen.

Mit dem Schülertanz-Turnier wartete an diesem Abend eine weitere Herausforderung auf die Jugendlichen. Am Ende winkten für die Besten beim Slow Walz, Cha-Cha und Disco-Fox Sieger-Pokale.

Attraktive „Pausenfüller“ waren die sechs jungen Damen „Dance 4 Fans“ von der Tanzschule „Tino's Dance-World“ in Bad Neustadt. Den tänzerischen „Wow“-Effekt setzten „Tino“ und seine Partnerin mit einer temperamentvollen Show-Einlage.

Dass zwischen Show, Tanzturnier, Pausen und dem „Fototermin im Foyer für die Debütanten“ genug Zeit für die Tanzrunden der Gäste blieb, war der klugen Programmgestaltung des Ehepaars Meiners zu verdanken, das mit viel Gespür für die Stimmung die „Fäden“ zogen“.

Tanzen, das zeigte sich beim Abschlussball der Tanzschule Meiners, erfreut sich steigender Beliebtheit. Und jeder kann, ob jung oder alt, noch das Tanzen erlernen. Kurse für Anfänger oder Fortgeschrittene gibt es bei der vhs Rhön und Grabfeld.



Das Ehepaar Meiners (rechts und links) und Tino von Tino's Dance-World mit Partnerin (Mitte) gestalteten das abwechslungsreiche Programm beim Abschlussball der Tanzschule Meiners in der Oskar-Herbig-Halle in Mellrichstadt. (Foto: Völkl)